



**8 Pièces**

**245 m<sup>2</sup>**

**Réf. 83272191**

**1 280 000 €**

**Roquebrune-sur-Argens**

Maison à vendre (83520)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Exclusivité Daniel FÉAU : Dans un quartier calme et résidentiel sur les hauteurs des Issambres , à 1 kilomètre des plages, élégante villa contemporaine de 210 m2 Loi Carrez construite en 2020 sur un terrain de 955 m2 joliment paysager.Cette villa moderne propose en rez-de-chaussée, une cuisine aménagée et équipée, une pièce de vie de 52 m2 donnant sur une terrasse de 48 m2 et une suite parentale de 25 m2.À l'étage se trouvent deux suites parentales avec chacune salle d'eau et dressing, le tout donnant sur une terrasse de 50 m2 avec un aperçu mer.Piscine de 8 x 4 m, trois places de parking et ...

Daniel FÉAU Sole agent : This villa dating from 2020 is located in a peaceful residential neighbourhood on the heights of Issambres, just 1 km from the beaches.Set in 955 sqm of landscaped grounds, it offers 210 sqm of living space as defined by the Carrez Law including a 52 sqm living/reception room opening onto a 48 sqm terrace, a fitted and equipped kitchen, and a 25 sqm master suite.The upper floor comprises two further suites (each with a shower room and dressing room), opening onto a 50 sqm terrace benefiting from a glimpse of the sea.With an 8 x 4 metre swimming pool, a 36 sqm garage ...

## DANIEL FEAU SAINT-TROPEZ

7 Place de l'Hôtel de Ville - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

